

社会福祉法人 古川デイサービスセンター

令和7年9月号

さわやかだより



今年の夏は、暑さが長い気がするの
きのせいでしょうか・・・？ 😞

猛暑！！という言葉そのものですよね。(*´ω`*)
ただ日中は暑いですが朝晩はやっぱり飛騨ですね～！

涼しくて気持ちがいいです(๑ˊᵛˋ)॑

お盆はいかがお過ごしでしたか？

家族や親戚にも会えたり色々お話もできのんびり
過ごされたのではないのでしょうか😊

古川の花火大会🎆は天気にも恵まれてとっても、
綺麗でしたね☆彡

また甲子園見られましたか？ 🏟️

県岐阜商業の子供達！！すごい活躍でしたね！

私はわが子のように応援していました(๑ˊᵛˋ)॑

最近では帰宅前に皆さんで懐かしの歌を歌っています。
7月は高校三年生・川の流れるように・北国の春・
憧れのハワイ航路・まつりを各週で歌いました♪
皆さんで歌って帰宅できるって嬉しい(*´ω`*)



介護度によっては個別機能訓練も行うこと
ができます！
皆さん一生懸命、運動してみえます
(๑ˊᵛˋ)॑



脳トレの「たんぐらむ」
も人気で提供すると皆さん
真剣！
パターンを変えて夢中に
なってみます(๑ˊᵛˋ)॑



7月のおすすめ給食は
「オムライス」でした♡
「久しぶりにオムライス食べた～嬉しかった😊」
と喜びのお声
頂きました！！
ケチャップで♡描いてみました！



9月の「認知症月間」に向けて植えた、
『ヒバナコスモス』🌻が咲き始め、つぼみも
沢山ついてきています🌸